

ROUNTZENHEIM - AUENHEIM - SOUFFLENHEIM

- Jean SCHWACH, pasteur et responsable musique UEPAL - Alsace du Nord : 3, rue de l'Eglise
67480 ROUNTZENHEIM ☎ 03.88.86.40.26 E-mail : jean.schwach@gmail.com
- Marguerite PARIS, vice - présidente : 8 rue de la Gare 67480 AUENHEIM ☎ 03.88.53.06.25

Fête de Noël des personnes âgées :

**vendredi 13 décembre 2013
à 14h00**
au Foyer protestant
de Rountzenheim.



Célébration de Sainte Cène, suivie d'une après-midi conviviale avec Rosiany et ses amies conteuses. Café et gâteaux. Bienvenue aux ancien(ne)s de la paroisse et à leurs amis. Si vous avez besoin d'être cherché en voiture, n'hésitez pas à le signaler.

Groupe biblique

Réunions autour de la Bible, découverte de l'Ancien et du Nouveau Testament. Lecture et discussions autour de textes choisis. Bienvenue à tous.

↪ Dates : Mercredis 13 novembre, 22 janvier,
19 février, 19 mars.

Boulevard des enfants



Des chants, une histoire ou un texte tiré de la Bible, des bricolages, des jeux, des moments musicaux, une prière...pour tous les enfants jusqu'à 12 ans au foyer protestant de Rountzenheim, en principe le premier dimanche du mois (hors vacances scolaires) de 10h00 à 12h00. Alors, si ça vous dit, retrouvez-nous. Nous attendons vos enfants avec joie,

1er Décembre 2013 ,
19 Janvier 2014, 9 Février 2014,
16 Mars 2014, 6 Avril 2014,
11 Mai 2014 et 1er Juin 2014

Repas paroissial

Comme chaque année, le Conseil Presbytéral vous propose un repas paroissial le **dimanche 9 mars 2014** au Foyer Protestant. Veuillez dès à présent vous réserver cette date. Des précisions suivront.

Rassemblement de Taizé à Strasbourg : du 28 décembre 2013 au 1er janvier 2014

A l'invitation des Églises chrétiennes d'Alsace et du pays de Bade, la communauté de Taizé prépare avec les paroisses et les communautés locales de la région la 36ème rencontre européenne, qui se tiendra à Strasbourg. Le **samedi 28 décembre**, 20 000 jeunes adultes environ arriveront de tous les pays d'Europe pour passer 5 jours à Strasbourg et dans les localités situées dans un rayon d'une quarantaine de kilomètres environ de Strasbourg, en Alsace et dans l'Ortenau. Ces jeunes seront accueillis chez l'habitant. Depuis septembre, les Églises des deux côtés du Rhin sollicitent l'aide de *toutes les bonnes volontés pour accueillir chez elles 2 jeunes ou plus*. Les paroisses protestante et catholique de Rountzenheim se sont engagées à accueillir 50 jeunes, soit nous devons trouver près de 25 foyers d'accueil. Les jeunes passeront les matinées dans les paroisses locales avant de se rendre à Strasbourg où différents moments de rencontres et de prières sont organisés pour eux dans la ville. Le principal lieu de rendez-vous pour eux étant le Wacken. Après le repas du soir ils reviendront par autobus dans les villages pour rejoindre leurs familles d'accueil. **Si vous souhaitez accueillir des jeunes, vous pouvez vous adresser à l'un des deux presbytères de Rountzenheim. Pas besoin de lit, juste un endroit au chaud pour qu'ils puissent installer leurs matelas gonflables et leurs duvets. Nous vous demandons de leur offrir un petit déjeuner. Très certainement, ce sera une belle expérience à vivre.**

« Depuis ma jeunesse, je pense que jamais ne m'a quitté l'intuition qu'une vie de communauté pouvait être un signe que Dieu est amour, et amour seulement. Peu à peu montait en moi la conviction qu'il était essentiel de créer une communauté avec des hommes décidés à donner toute leur vie, et qui cherchent à se comprendre et à se réconcilier toujours : une communauté où la bonté du cœur et la simplicité seraient au centre de tout. »

Frère Roger, fondateur de la Communauté.

Jean SCHWACH



Le lien

du consistoire de Hatten

17